

Rathaus-Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

3. Juli 1946

Blatt 997

Kurze Stromstörung

Durch Schalterauslösung in der Zentrale Gresten ist heute vormittags eine Stromunterbrechung in der nördlichen Hälfte Wiens eingetreten. Von dem Ausfall, der eine halbe Stunde ange dauert hat, waren die Gleichstrom- und die Drehstromleitungen dieses Stadtteiles betroffen. Dadurch ist auch die Straßenbahn und die Stadtbahn eine halbe Stunde gestört gewesen. In der südlichen Hälfte Wiens war die Stromlieferung nicht unterbrochen. Die Ursache der Störung ist entweder in Überlastung der einen Leitung zu erblicken, die durch die gleichzeitige Reparatur der Parallelleitung eingetreten sein könnte oder aber ist sie durch Holzarbeiten, die in der Nähe der Leitung derzeit durchgeführt werden, verursacht worden.

Schweizer Arbeiterhilfswerk übergibt Wien Werkzeug und Geräte

für den Wiederaufbau

Das Schweizer Arbeiterhilfswerk hat der Sozialistischen Arbeiterhilfe 2 Waggon Werkzeug und Geräte übergeben, mit dem Ersuchen, sie für den Wiederaufbau Wiens zu verwenden. Die Sozialistische Arbeiterhilfe übergab restlos die Geräte der Gemeinde Wien und einen Teil der Gemeinde Wiener Neustadt zur Verwertung. Unter diesem Werkzeug befinden sich 5.000 Schaufeln, über 1.000 Krampen, Maurerwerkzeug, Zugsägen, kleine Werkzeuge wie Bohrer, Zangen, Haken, Hobel und vieles andere. Im ganzen sind nicht weniger als nahezu 10.000 Stück Werkzeuge gespendet worden. In erster Linie erhielten die gespendeten Waren zur weiteren Verwendung die städtischen Bauhöfe, die Aktion "Jugend am Werk", die Feuerwehr und der städtische Gartenbetrieb. Da

3. Juli 1946

"Rathaus-Korrespondenz"

Blatt 998

die Stadt Wiener Neustadt den größten Mangel an derartigen Hilfsgeräten besitzt, hat die Sozialistische Arbeiterhilfe im Einverständnis mit der Gemeindeverwaltung etwa 2.000 Werkzeuge dem Bürgermeister der Stadt Wiener Neustadt, Wehrl, übergeben. Der Bürgermeister der Stadt Wien und der Leiter der Sozialistischen Arbeiterhilfe, Stadtrat Afritsch, haben der Schweizer Arbeiterhilfe für ihre großzügige Spende herzlichst gedankt.

Landesernährungsamt Wien
=====

Auf Grund des Aufgabenkreises im Rahmen der ernährungswirtschaftlichen Organisation wurde die Bezeichnung des "Zentralernährungsamtes Wien" mit Stadtsenatsbeschluss in "Landesernährungsamt Wien" geändert.

Topfen für Jugendliche
=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Kinder und Jugendliche zwischen 12 und 18 Jahren erhalten auf den Abschnitt 19 ihrer Lebensmittelkarte $\frac{1}{8}$ kg Topfen. Die Abgabe erfolgt ab morgen (4. Juli) durch die Milchsondergeschäfte. Die Zuteilung wird auf den Kalorienanspruch der kommenden Woche angerechnet.

Achtung Lebensmittel-Kleinverteiler
=====Wahl der Grossverteiler

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Alle Lebensmitteleinzelhändler in Alt- und Neu-Wien können mit Wirkung ab Beginn der 17. Zuteilungsperiode (22. Juli) einen Grossverteiler wählen. Die Wahlformulare sind in der zuständigen Verrechnungsstelle ab morgen (4. Juli) zu beheben. Die Formulare sind in zweifacher Ausfertigung auszustellen. Die Erstschrift ist bis längstens Samstag, den 6. Juli der Verrechnungsstelle zurückzustellen. Die Zweitschrift ist sofort dem neu gewählten Grossverteiler zu übermitteln.